

【第13回 中部ブロック懇親会開催報告】

去る令和6年11月9日（土）に、中部ブロック懇親会が開催されましたのでご報告いたします。

今回の懇親会は、新型ウィルス感染症拡大の影響もあり、前回以来（令和元年11月）、5年ぶりの開催であったにもかかわらず、総勢14名という大勢の皆様にご参加をいただきました。

鈴木会長のご挨拶を皮切りに、堤様（前 中部ブロック会長）による乾杯のご発声 → 総会（会計報告他） → 自己紹介（近況報告）等々、手前味噌ではありますが、大変有意義だったのではないかと感じております。

なお、事務局からのご報告として、前回の開催から残念ながらこれまでに3名の先輩方（下記参照）がお亡くなりになっておりますことを、ご報告させていただきました。

これまでもお亡くなりになられた皆様

廣瀬 一夫 様（S45 高等科）

山内 浩 様（S49 高等科）

内村 建志 様（S49 中央隊）

謹んでご冥福をお祈りいたします。

これからも、中部ブロックのさらなる活性化に向け、尽力していきたいと存じます。

ご参加いただきました皆様に、この場をお借りして改めてお礼申し上げます。
ありがとうございました。

令和6年12月吉日 中部ブロック会長 北嶋 隆